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No puede pasar este acontecimiento eclesial sin un comentario. 

Reunir dos millones de jóvenes en el momento actual, no es una 

cosa fácil. Congregar a tantos jóvenes de distintas nacionalidades 

es una realidad que llama la atención. Estoy viviendo en Ávila en 

la Casa de Santa Teresa. Hemos tenido nuestra iglesia a tope en 

muchas ocasiones. Estos jóvenes nos han contagiado su alegría y 

juventud. Nos han demostrado que la religión en España no es 

cuestión de un grupo de personas mayores. Que en nuestra 

Iglesia y en nuestra sociedad también hay jóvenes creyentes. 

Gracias por vuestra generosidad y por compartir vuestra fe. 

Habéis sembrado en nuestro corazón la alegría de creer en Jesús, 

nuestro corazón se ha llenado de esperanza. 

Vamos a recordar algunas frases del Papa Francisco, gran 

protagonista de estas Jornadas. Es una manera de recordar lo 

que dijo delante de todos los jóvenes. 

“ Nos volvemos luminosos, brillamos, cuando, acogiendo a Jesús, aprendemos a amar 

como Él. Amar como Jesús, eso nos hace luminosos, eso nos lleva a hacer obras de 

amor. No te engañes, amiga, amigo, vas a ser luz el día que hagas obras de amor. 

Pero cuando en vez de hacer obras de amor hacia afuera, mirás a vos mismo, como un 

egoísta, ahí la luz se apaga. 

El segundo verbo es escuchar. En el monte, una nube luminosa cubrió a los discípulos, 

y esa nube desde la cual habla el Padre, ¿qué dice? «Escúchenlo» (Mt 17,5). Este es 

mi Hijo amado, escúchenlo. Está todo aquí, y todo eso que hay que hacer en la vida 

está en esta palabra: : Escúchenlo. Escuchar a Jesús, todo secreto está ahí. Escuchad 

lo que te dice Jesús. "Yo no sé qué me dice". Agarrá el Evangelio y leé lo que dice 

Jesús y lo que dice en tu corazón. Porque Él tiene palabras de vida eterna para 

nosotros; Él revela que Dios es Padre, es amor. Él nos enseña el camino del amor, 

escúchalo a Jesús. Porque, por ahí nosotros con buena voluntad emprendemos 

caminos que parecen ser del amor, pero en definitiva son egoísmos disfrazados de 

amor. Tened cuidado con los egoísmos disfrazados de amor. Escúchalo, porque Él te 

va a decir cuál es el camino del amor. Escúchalo 

Queridos jóvenes, quisiera mirar a los ojos a cada uno de ustedes y decirles: no tengan 

miedo. No tengan miedo. Es más, les digo algo muy hermoso, ya no soy yo, es Jesús 

mismo quien los está mirando en este momento. Nos está mirando. Él los conoce, 



conoce el corazón de cada uno de ustedes, conoce la vida de cada uno de ustedes, 

conoce las alegrías, conoce las tristezas, los éxitos y los fracasos, conoce el corazón de 

ustedes. Lee vuestros corazones y Él hoy les dice, aquí, en Lisboa, en esta Jornada 

Mundial de la Juventud: "No tengan miedo". Anímense, "no tengan miedo" 

(Santa Misa para la Jornada Mundial de la Juventud) 


